



NPO法人佐土原スポーツクラブ

クラブたより

30年度
9月号

今年の夏は暑かったです。岐阜県では最高気温40度を超えるなど、「この暑さは災害レベル」という報道をよく耳にしました。台風も多く発生し、週末ごとに近づく台風の影響で、イベントや大事な予定に影響が出た人もおられたのではないかでしょうか？異常気象なのかこれが普通になっていくのか……ちょっと怖いですね。地球の環境についてそれぞれの立場でもっと色々考えることが必要なのかもしれませんね！さて、これから涼しくなっていくと、クラブの教室参加者も増えると思われます。各教室に初めて参加される方々への温かいサポートを今後もどうぞよろしくお願ひ致します！

☆夏休み宿題応援プロジェクト好評でした！☆

7月23日(月)・25日(水)に、小学生対象の「夏休み宿題応援プロジェクト」を開催しました。毎年絵画指導が人気で、本年度も4名の専門の先生方にご指導いただき、子どもたちは素晴らしい絵を仕上げていました！また、宮崎大学医学部の学生さんが宿題の部を担当してください、わからない所を丁寧に教えていたので子どもたちに大人気でした！



☆第6回フットサル大会無事に終了☆

8月19日(日)に佐土原体育館でフットサル大会を開催しました。場所の確保が思うようにいかず、3年ぶりの大会となっていました。今回は夏の開催となりましたが、どのチームも一生懸命プレーしながら他チームとも交流を深めておられました。暑い中熱いプレーが展開されましたが、怪我もなく無事に終了できホッと致しました。優勝は「宮崎県選抜」チーム。名称は「自称県選抜」とのこと(笑)。水曜日のフットサル教室生の皆様も数多く参加してください、準備や片付け等お手伝いいただき助かりました。皆様、ありがとうございました！来年度も開催予定です。(時期は未定)時々HPをチェックしてくださいね！



☆祝賀会を開催しました！☆

本年度、宮崎県より「生涯スポーツ優良団体」という賞を戴いたことを受け、8月4日(土)に祝賀会を開催しました！日頃他の教室の方とあまり触れ合う機会がないので、指導者や会員の皆様は和やかな雰囲気の中で交流を深めておられました。ご参加くださった皆様ありがとうございました。フラダンスで場を盛り上げてくださった先生・教室生にも感謝です♪



☆宮崎市SC主催スポーツ大会☆

8月11日(土)に宮崎市体育館にて開催されたスポーツ大会。宮崎市内のクラブ会員さんの交流を目的に企画されました。種目は、ミニバレー・バドミントン・卓球の3つ。佐土原スポーツクラブからはバドミントンの部に12名参加し大会を盛り上げていただきました。ありがとうございました。



NPO法人佐土原スポーツクラブ

〒880-0211宮崎市佐土原町下田島19276-3

TEL 73-4442 FAX 71-1740

